

## PONENTES

Juana Bolancé. Jefa de Inspección Educativa de la Delegación de Educación de Córdoba.

Belén Fernández. Directora del CEIP Salvador Vinuesa de Córdoba



Dirigido a:  
Estudiantes de la Facultad de Educación, Docentes, Voluntariado del Aula de Mejora Educativa y Público Interesado en la Temática.

**Aula de Mejora Educativa de la Universidad de Córdoba**



**Conversaciones Educativas del Aula de Mejora Educativa**

**Leyes Educativas, ¿Dónde Estamos?**

Biblioteca de la Facultad de Educación  
Miércoles, 13 de abril de 2016, 18:00

# Leyes Educativas, ¿Dónde Estamos ?

LOMCE

LODE

LOE

¿En qué leyes educativas vive el sistema educativo español ? ¿Cuánto tiempo durará la situación actual ? ¿La formación de un nuevo gobierno supondrá el final de la LOMCE ? ¿Cómo está afectando a los centros esta situación? ¿Sabemos definir con claridad el marco legal actual? ¿Qué implicaciones tiene en el día a día de los docentes en activo? ¿Qué consideraciones deben tener en cuenta los nuevos docentes?

" El debate es interacción, y en educación la interacción es uno de los mejores caminos para generar aprendizaje "



Desde el Aula de Mejora Educativa de la Universidad de Córdoba iniciamos el ciclo de debates "Conversaciones Educativas del AME", con la intención de generar un espacio para la reflexión y la interacción entre estudiantes y profesionales de la educación, abierto también a la participación de miembros de cualquier comunidad educativa, proponiendo y analizando temáticas actuales presentes en el universo educativo que conforma uno de los principales pilares de nuestra sociedad.

En esta ocasión reflexionaremos sobre la conexión directa entre las leyes educativas, su realidad actual y las acciones que se derivan de las mismas dentro del sistema educativo.

Hemos querido contar con dos voces que abran el debate desde la perspectiva de quien vive día a día lo planteado, en espacios diferentes dentro de las estructuras del sistema educativo, pero en estrecho y permanente contacto.

Por una parte la voz de la Inspección Educativa, una de las principales responsables en la aplicación de los desarrollos normativos, así como guía para las comunidades educativas en este campo.

Y por otra, la experiencia que desde la escuela, a través de la dirección escolar, nos puede mostrar cómo los centros se ven condicionados en su realidad diaria por normas en constante cambio, que permiten o limitan las acciones tanto de docentes, como de alumnado y familiares.

Pero sobre todo queremos contar también con la voz, desde la inquietud y la necesidad de entender y encontrar respuestas, de todas aquellas personas que decidan participar en este encuentro. Un debate abierto, constructivo y con el que pretendemos seguir aportando granitos de arena a la mejora de la educación.